

Bericht von der Hanf-Baufachtagung

3.4.2024 21:43 von LPV - Redaktion

Interessierte aus drei Ländern zu Gast



Nutzhanf - nachhaltig und krisensicher

Baufachtagung “Das Haus vom Acker“

Zu unserer Baufachtagung am 16. Februar 2024 hatten wir rund 60 Teilnehmer aus drei Ländern zu Gast. Die Schirmherrschaft hat Axel Vogel, Umweltminister des Landes Brandenburg übernommen. Er schickte ein Grußwort als Videobotschaft.

Von 10 bis 13 Uhr beleuchteten sechs Referenten die vielfältigen Aspekte von Hanf als Baustoff in Theorie und Praxis.

Nach dem Mittagessen verteilten sich die Teilnehmer auf vier Workshops und nutzten die Gelegenheit mit den Referenten in Austausch zu gehen und ihr Wissen zu vertiefen.

Am Ende kam nochmals eine große Runde zusammen und die Workshopleiter lieferten eine Kurzfassung ihrer Inhalte und Ergebnisse.

Die Resonanz war ausnahmslos positiv. Es entstanden neue Kontakte und Möglichkeiten zur Vernetzung.

Hier geht's zu den Vorträgen: <https://www.youtube.com/@Lpv-Prignitz-ruppin>

Hanf bietet ein enormes Potential, um der Klimakrise entgegen zu wirken. Hanf wächst schnell und bindet große Mengen CO₂ in seiner Biomasse. Aus Fasern und Schäben lassen sich ohne großen Aufwand Baustoffe herstellen. Sie bieten hervorragende Wohneigenschaften und leisten einen wertvollen Beitrag zur

Bauwende. Das sechsköpfige Team unseres Projektes arbeitet seit fünf Jahren daran, Hanfbaustoffe zu erproben und bekannt zu machen. Wir kommunizieren die bauphysikalischen Parameter und bauen regionale Wertschöpfungsketten im Norden Brandenburgs auf. Die Baubranche ist auf der Suche nach ökologischen und klimaneutralen Techniken für Altbausanierung und Neubau. Was im Ausland bereits gängige Praxis ist, kann auch unserer Baubranche aus der Krise helfen. Wir arbeiten daran, dem regionalen Baustoff Hanf die Beachtung zukommen zu lassen, die er verdient. Gemeinsam können wir unsere Vision verwirklichen: Das Haus vom Acker.





